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https://www.100test.com/kao_ti2020/468/2021_2022__E5_90_B4_E

7_84_B0_EF_BC_9A_E4_c67_468865.htm 十七大代表、中国人

民保险集团公司总经理吴焰昨日在回答媒体提问时明确表示

，旗下在港上市的中国人保财险已具备回归A股条件，但何

时回、如何回还需审慎考虑。 关于人保以往在综合经营方面

动作不多的担忧，吴焰回答说，保险公司开展综合经营业务

，是未来发展趋势，中国人保必将顺应发展大势。未来发展

中，在稳步发展核心主业的同时，中国人保将积极进入相关

的领域，人保投资管理有限公司可成为重要的资本运作平台

。 今年7月，中国保监会公布关于中国人民保险集团公司设

立人保投资管理有限公司的批复，同意由人保集团出资5000

万元设立人保投资管理有限公司，该公司肩负着实现集团其

他发展战略意图的任务，包括人保集团正在着手准备介入实

物投资和股权投资领域。可以相信，未来中国人保将积极参

与到综合经营的大潮中。 吴焰在谈到学习十七大报告的体会

时深有感触地说，在建设和谐社会过程中，保险机构可以发

挥积极的作用。十七大报告中首次提出“创造条件让更多群

众拥有财产性收入”，关注民生是报告的主要亮点之一。财

富的增加要靠保值增值，这个新提法体现了时代的特点。保

险公司在为人民群众提供各类保险产品的同时，也能积极帮

助投资者进行投资理财。关注民生，关注人民的幸福生活，

这是历史的必然，中国保险业也将从中得到发展。 100Test 下

载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


